
PROCES VERBAL DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 21 JUILLET 2022 

 
 

Le vingt-et-un du mois de juillet deux mil vingt-deux à vingt heures, le Conseil Municipal s’est réuni sous 
la présidence de son maire, Christophe GUILLARME, celui-ci certifie que la convocation des membres en 
exercice était de 15. 

 
Membres présents : GUILLARME Christophe, Maire, PALMIER Mireille, MARTINON Fabien, BLANCHARD 
Nathalie, PONCET Edouard, adjoints, BAYARD Joëlle (absente pour les délibérations 2207001-2207002-
2207003-2207004), BORDET Gérard, FAJWISIEWICZ Olivier, ETAIX Fabienne, GRANGE Lorène, SESSIECQ 
Philippe, CHIRAT Michelle, GERARD Christophe 
Absents excusés : Dominique DUBOIS, David BEFORT donne pouvoir à Fabien MARTINON 
Secrétaire de séance : Edouard PONCET 

 
Lecture est faite du procès-verbal de la dernière réunion. 
Le compte rendu est approuvé. 

 
 

RECRUTEMENT DES AGENTS RECENSEURS – Délibération 2207001 
Les opérations de recensement de la population auront lieu du 19 janvier 2023 au 18 février 2023. 
Il convient de procéder au recrutement de 2 agents recenseurs. Monsieur le Maire propose de recruter 
Monsieur Pierre COLAS et Monsieur Jean-Marc CHIRAT et de fixer leur rémunération brute à 1 500 €. 

 
Décision du conseil municipal : 

 

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0 

 
 

CREANCES EN NON-VALEUR BUDGET ASSAINISSEMENT – Délibération 2207002 
Les services de la trésorerie ont communiqué un état des titres en non-valeurs pour l’exercice 2019-
2020 d’un montant de 203 € 
Il est demandé à l’assemblée de se prononcer sur l’admission en non-valeurs 

 
Décision du conseil municipal : 

 

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0 

 
 

CHARTE PARTENARIALE CCFE TRANSFERT COMPETENCE ASSAINISSEMENT – Délibération 2207003 
La Communauté de Communes de Forez Est souhaite mettre en place un travail collaboratif pour harmoniser 
les pratiques et préparer le transfert de la compétence assainissement. 
Cette collaboration prendra forme d’une charte partenariale qui reprendra les principaux axes de travail. 
Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal d’approuver cette charte. 
 
Décision du conseil municipal : 

 

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0 

 
 
CONTRAT « PARCOURS EMPLOI COMPETENCE » PADET MICHEL – Délibération 2207004 
Monsieur le Maire propose au Conseil Municipal de l’autoriser à signer une convention avec Pôle Emploi 
dans le cadre du « Parcours Emploi Compétence » afin de recruter Monsieur PADET Michel en contrat 
d’une durée de 9 mois, renouvelable 6 mois (aide financière de l’Etat à hauteur de 45 %). 
 
Décision du conseil municipal : 

 

POUR : 13 CONTRE : 0 ABSTENTION : 0 NPPAV : 0 



Arrivée de Joëlle BAYARD à 20h42 
 
QUESTIONS DIVERSES : 

- Monsieur le Maire laisse la parole à Philippe SESSIECQ concernant le marché :  
Emmanuelle JACOUD qui est auteure de livres pour enfants souhaiterait être présente au 
marché certains mercredis afin de faire connaitre ses ouvrages : accord donné  

- Plaintes (des réponses ont été apportées ou sont en cours) : 
o Drones qui survolent des propriétés 
o Bouteilles de gaz déposées dans un champ 
o Aboiements de chiens chemin Charlemagne 
o Vitesse et piste cyclable/piétonne à Charbonnel 
o Sablage de peintures par l’entreprise L’azur Forézienne 

- Eclairage RD 1082 : panneaux à disposer pour prévenir de la coupure de nuit 
- Passages piétons réalisés vers Intermarché (RD 1082 et voie communale) 
- Assainissement rue de la Paix : travaux de réparation terminés 
- Artisans à faire intervenir : 

Fuites sur toitures de l’école et de la cantine : infiltrations lors de pluies  
Fuite sur toiture salle des Balcons du Forez (à la suite de tirs de feux d’artifice) 
 

TOUR DE TABLE : 
- Fabien MARTINON : 

o Retours sur le déroulement de la fête patronale 
o Aménagements piste cyclable/piétonne à Charbonnel : difficulté d’avoir un contact avec 

la SNCF pour les travaux du passage à niveau 
o Aménagements Rue de la grue – champ de course – chemin Charlemagne : 

questionnaire en préparation à destination des riverains afin d’avoir des retours par 
rapport aux travaux sécuritaires réalisés l’an dernier 
Problème des véhicules qui prennent le sens inverse et ceux qui coupent par le 
lotissement du Sulky (courriers et contacts avec le syndic du lotissement) 

o Résidence séniors : 
▪ Réunion avec la CAF le Département et la CCFE 
▪ Réunion pour la phase APD le 29 juillet 
▪ Fabienne Etaix et Nathalie Blanchard ont visité la résidence l’Astrée à BOEN 

- Edouard PONCET :  
Fait un point sur les problèmes de voirie suite aux travaux réalisés 
 

- Nathalie BLANCHARD : 
o Concours de fleurissement 
o Vin d’honneur pour la fête 
o Rodéo voiture à Charbonnel 

- Lorène GRANGE : 
o Résidence séniors : sophrologue toujours intéressée pour une location ? 

- Gérard BORDET : 
o Comité syndical du SIEL en juin 

- Michelle CHIRAT : 
o Semaine bleue 

- Olivier FAJWISIEWICZ : Sera officier d’état civil pour mariage du 12 août (accompagné de 
Fabienne ETAIX) 

- Mireille PALMIER : changement de vice-président de la commission petite enfance de la CCFE 
- Christophe GUILLARME : fait un point sur les réélections à la CCFE 

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21h54 
Date du prochain conseil à définir  
 
 
Approuvé le 29 septembre et mis en ligne le 30 septembre 


